

Die „Kiezwaben“ beim Seminar der GeWoSüd

Wir, das Team der Buchhaltung/Verwaltung, möchten euch gerne von unserem Seminar berichten.

Letzte Woche, dem 28.10.2019, waren alle von der Verwaltung bei einem Seminar zum Thema Buchhaltung. In diesem Seminar haben wir einen Einblick bekommen, wie man eine genaue Buchführung durchführt. Unser Seminar fand bei der GeWoSüd (Genossenschaftliches wohnen Berlin-Süd) statt, unserem Kooperationspartner.

Unterstützt wurden wir von einem erfahrenen Buchhalter, welcher uns mithilfe eines Geschäftsberichtes vom Jahr 2018 erklärte, wie eine Jahresbilanz auszusehen hat. Wir haben gelernt, wie diese unterteilt wird, worauf man achten muss und wie der Vergleich zum Vorjahr ist.

Er zeigte uns anhand von Beispielen einer Eröffnungsbilanz, wie man Rechnungen in ein Kassenbuch einträgt, in ein Rechnungseingangs/Ausgangsbuch, was der bedeutende Unterschied darin ist, wie eine Inventarliste geführt wird und anschließend, wie das Eigenkapital einer Innen- und Außenfinanzierung ausgerechnet wird. Aus diesem Seminar konnten wir sehr viel entnehmen und lernen. Dieses neue Wissen können wir nun gezielt auf unsere Schülerfirma anwenden und an andere weiter geben. Zudem können wir das Wissen auch für unseren späteren Beruf als Erzieher nutzen.

Wir haben bereits über ein weiteres Seminar gesprochen und freuen uns bereits auf dieses.

Von: Jessica, Nadine, Carmen A., Laura, Carmen F., Chitjai, Fatima, Romy, Leila, Hana